

## **Historische Ansichtskarten neu erschienen**

18. Nov 2016

Die Stadt Gunzenhausen hat zwei historische lithographische Ansichtskarten mit Wintermotiven neu aufgelegt. Die Karten sind an der Kasse der Eisbahn zum Preis von je 1 Euro erhältlich und eignen sich hervorragend als besondere Weihnachtskarte.

Die Reproduktionen aus der Sammlung des Stadtarchivs Gunzenhausen zeigen, dass Schlittschuhlaufen in Gunzenhausen eine sehr lange Tradition hat. Jeweils eine größere Zahl von Menschen bewegt sich elegant auf dem Eis der zugefrorenen Altmühl an der Promenade. Die Karten sind, wie um die Jahrhundertwende vom 19. zum 20. Jahrhundert üblich, aufwändig verziert. Eine Karte zeigt zusätzlich noch eine Ansicht der Rathausstraße mit dem Blasturm.